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会長 栗林久一 君 
 

皆さん、明けましておめでとうございます。 
2012 年が穏やかに幕を明けまた。昨年は、東日本大震災そし

て、台風 12 号による大水害と人々に大きな傷  
跡を残した一年でした。今年は辰年、ど 

んな一年になるのか、今年は何事 
もなく平穏無事な一年である 

ことを願いたいものです。 
 
 
 
昨年は 7 月にスタートし 

ましたＲＩ2011～2012 年度皆様にご協 
力を頂き無事に半期を終えることができました。

ありがとうございました。 
今日から後期が始まります。一月はロータリー理解推進月間

となっています。会員の皆様には、ロータリーについて知識と理

解を一層深めて頂き同時にロータリアン以外の一般市民の皆

様にもロータリーのとこを良く知ってもらうために、クラブで色々

とご検討して頂きたいと思います。 
私は今年度のクラブのテーマを「自分自身の存在を確認しよ

う」と挙げました。職業人として、ロータリアンとして残りの半年は

自分自身をみながらロータリーライフを精一杯楽しんでいきた

いと思います。実り多い素晴らしい一年にするためにも皆さん

のご活躍を期待致します。 
 

  ＳＡＡ 尾崎達哉 君 
 
 
 
 
 
◇森 裕之 君 12/23 RC３クラブゴルフコンペでまた優勝しま

した。 
 
 

  出席委員会 小林隆弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

 「３クラブ会長、新年の抱負」 

2011-2012 会長 栗林久一 君 
 

御坊クラブの皆様、御坊南クラブの皆様、そして、御坊東クラ

ブの皆様、謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は、私た

ちのクラブ運営に御指導とご協力を頂きありがとうございまし

た。   
どうぞ、本年も引き続き 

宜しくお願い致します。 
今年の元日は、初 

日の出は見られませ 
んでしたが、風もなく 
大変穏やかな幕開けと 
なりました。私にとって昨 
年は本当に忙しく、また、有意 
義な毎日を送らせて頂きました。そして、このまま正月を迎える

ことができたらよかったのですが、年末の 29 日にちょっと無理を

して右腕が肉離れしてしまいました。 
10 月の祭り頃から腱鞘炎だといわれ、調子が悪かったので

すが、仕事もしながら合間に整骨院へ電気治療に行っていまし

た。なるべく使わないようにするのが良いのですが、そういうわ

けにもいかず最後にきてプチッという音がしたときに「やってしま

った・・・」と感じました。それからは、腕を動かすたびに痛いし、

右腕が使えなく大変不自由な毎日でした。今は少し良くなって、

お箸も持てるように回復しました。 

本日のプログラム 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱



 

後悔先に立たずということわざがあります。荷物を提げるときに

重いと感じたのですが、提げてしまいこのような結果を招きまし

た。 

一度やってしまったことは後で悔やんでも仕方がない、ゴル

フでもよくあります。「たら、れば、はあきません」と、よく言われ

ます。  

今年はこうゆうことがないよう肝に銘じて、そして絶対無理を

しないでやっていこうと思います。やはり健康であることが一番

大事ですね。いつまでも若いときと同じようにできると思ったら

大間違いだということです。そのためにも、自分の身体を知るこ

とが大事だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年、元旦は家族で年始を祝った後ちょっと遠いですが熊

野那智大社と西国第一番札所である那智山青岸渡寺に初詣

に行きます。 

今年で那智へ行くのが 35 回目になります。二日は、私たち

の氏神である熊野神社初詣に行くことが私の正月の恒例の行

事になっています。 

でも、今年は腕を怪我したため車の運転ができないと感じた

ため元旦に熊野神社に家内と出かけました。そこで、南クラブ

の柿木夫妻に出会いまして新年の挨拶を交わし宮総代さんか

らお神酒を頂き帰ってきました。正月早々に柿木さんに出会っ

たということは、きっといいことがあるだろうと思いましたが特に

なにも起こりませんでした。 

そして、四日に腕も少し良くなったので那智大社に向けて朝

9 時過ぎに出かけました。四日ということで車も少なくすいすい

と 12 時前に着きました。国道 42 号から那智山に向けての県道

は片側通行が二箇所ありました。参拝客も正月三が日に比べ

たら少なかったように思います。那智の滝も見てきました。滝つ

ぼの前は石ばっかりで側面は抉りとられ見るも無残な姿になっ

ていました。 

それから、青岸渡寺で家内安全と商売繁盛をご祈祷して帰

ってきました。今年は、辰年。「辰」は古来より尊ばれ十二支の

中で唯一天を翔けることのできる干支です。この一年が皆様の

飛翔の年となりますよう祈願申し上げ新年御挨拶とさせて頂き

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  宮川 泰（作曲）の代表作 

ダークダックスのテーマソングとしても有名 

 

 

 
 

 

 

 

 

 チョット,,コラム  
 

西暦を 12 で割って 8 があまる年が辰年となる。 

2003 年以前 120 年間の辰年 
西暦 和暦 十干 

1892 年 明治25 年 壬 
1904 年 明治37 年 甲 
1916 年 大正 5 年 丙 
1928 年 昭和 3 年 戊 
1940 年 昭和 15 年 庚 
1952 年 昭和 27 年 壬 
1964 年 昭和 39 年 甲 
1976 年 昭和 51 年 丙 
1988 年 昭和 63 年 戊 
2000 年 平成 12 年 庚 
2012 年 平成 24 年 壬 

 

次回例会のご案内 
★1/25 例会は  

外来卓話 

（紀州雅の会 

雅楽器の話と雅楽演奏） 

 の予定です。 

♪ 銀色の道 ♪ 
 
遠い遠い はるかな道は 

冬の嵐が 吹いてるが 
谷間の春は 花が咲いてる 

ひとりひとり 今日もひとり 
銀色のはるかな道 


